



TATA IBADAH

HARI JUMAT AGUNG DAN PERJAMUAN KUDUS

Jumat, 10 April 2020

PERSIAPAN

Teknis Pelaksanaan Ibadah:

- Ibadah berpusat dari Gedung Gereja (Menggunakan TOA/ Live Streaming) di pimpin oleh Ketua BPMJ atau Pendeta yang ditunjuk oleh BPMJ.
- Waktu pelaksanaan (yang menggunakan pengeras suara/Toa dari Gedung Gereja) berkoordinasi dengan denominasi Gereja setempat.
- BPMJ, Seluruh Pendeta dan Guru Agama mengikuti Ibadah di Gedung Gereja, dengan mengikuti aturan (jarak duduk) 1-2 Meter dan standar kesehatan.
- Ibadah mengikuti sesuai Tata ibadah yang diatur oleh BPMS
- Khotbah oleh Ketua BPMS (Video/Naskah)
- Anggur dan Roti disiapkan oleh BPMJ
- Wadah tempat minum anggur disiapkan oleh masing-masing Keluarga
- Tata ibadah dapat diperbanyak oleh jemaat dan dibagikan ke setiap keluarga di jemaat setempat.

AJAKAN MENGHAYATI KEMATIAN YESUS

P Marilah kita hayati salib Yesus melalui peristiwa kematian-Nya di kayu salib dalam perayaan Ibadah **Hari Jumat Agung dan Perjamuan Kudus** ini.

J Terpujilah Tuhan Yesus Kristus, yang telah mati untuk kami orang-orang berdosa.

Menyanyi: DSL No. 222 : 1 DI JOLJUTA, DI JOLJUTA

Di Joljuta, di Joljuta tergantung Tuhan Yesus

Supaya dilepaskanNya kami ini dari dosa

Refr. Kematian ditanggungNya

Supaya kami luputlah

Di Joljuta, di Joljuta

Tergantung Tuhan Yesus

TAHBISAN DAN SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya.

P Kasih karunia menyertai kamu dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari TUHAN Yesus Kristus, yang telah menyerahkan diri-Nya karena dosa-dosa kita, untuk melepaskan kita dari dunia jahat yang sekarang ini, menurut kehendak Allah dan Bapa kita. Bagi-Nyalah kemuliaan selama-lamanya.

P+J Amin.

NAS PEMBIMBING

P “Betapa lebihnya darah Kristus, yang oleh Roh yang kekal telah mempersembahkan diri-Nya sendiri kepada Allah sebagai persembahan yang tak bercacat, akan menyucikan hati nurani kita dari perbuatan-perbuatan yang sia-sia, supaya kita dapat beribadah kepada Allah yang hidup.” (Ibrani 9: 14)

Menyanyi: KJ. No. 361 DI SALIBMU 'KU SUJUD (Bait 1)

Di salib-Mu 'ku sujud, miskin, buta dan lemah;
Yesus, Kau harapanku, agar aku s'lamatlah.

Refr.: 'Ku percaya pada-Mu, Anak domba Golgota.
Di salib-Mu 'ku sujud: diriku s'lamatkanlah!

PENGAKUAN DOSA & PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (Jemaat duduk)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan Tuhan, Allah kita dan mengaku dosa kita kepada-Nya.
Kita berdoa:.....

Menyanyi : KJ. No. 33 SUARAMU KU DENGAR

Suara-Mu ku dengar memanggil diriku,
supaya 'ku di Golgota dibasuh darah-Mu!

Refr. Aku datanglah, Tuhan, pada-Mu;
dalam darah-Mu kudus sucikan diriku.

P Sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan berita anugerah Allah kepada setiap orang yang sambil melihat kepada salib Kristus mengaku dosanya di hadapan TUHAN. Kolose 1:13-14 tertulis :
"Ia telah melepaskan kita dari kuasa kegelapan dan memindahkan kita ke dalam Kerajaan Anak-Nya yang kekasih; di dalam Dia kita memiliki penebusan kita, yaitu pengampunan dosa."

Menyanyi : NKB. 15 HIDUP YANG PENUH BERBEBAN

Hidup yang penuh berbeban dan terasa berat,
Ringan semua di Kalvari kar'na Yesus dekat.

Refr. Ringan semua di Kalvari, Kalvari, Kalvari;
Ringan semua di Kalvari, kar'na Yesus dekat.

AJAKAN UNTUK MENGAMPUNI (Jemaat duduk)

P Kemudian datanglah Petrus dan berkata kepada Yesus: "Tuhan, sampai berapa kali aku harus mengampuni saudaraku jika ia berbuat dosa terhadap aku? Sampai tujuh kali?" Yesus berkata kepadanya: "Bukan! Aku berkata kepadamu: Bukan sampai tujuh kali, melainkan sampai tujuh puluh kali tujuh kali." (Mat. 18:21-22).

Menyanyi: NNBT No. 8 BANYAK ORANG SUKA DIAMPUNI (Bait 1,2)

Banyak orang suka diampuni, tapi tidak rela mengampuni.
Tak berguna mohon pengampunan, jika kita mengeraskan hati.
Tapi Yesus Tuhan Mahakasih, mengampuni orang yang berdosa.
Jika kita ampuni sesama, kitapun akan diampuni-Nya.

PELAYANAN FIRMAN TUHAN (Jemaat duduk)

P Berdoa
Membaca Alkitab
Khotbah (Video/ Naskah Ketua BPMS)

PENETAPAN PERJAMUAN KUDUS (Jemaat duduk)

P Marilah kita membaca Firman TUHAN dalam **I Kor. 11:23-26** mengenai penetapan perjamuan kudus :
"Sebab apa yang telah kuteruskan kepadamu, telah aku terima dari Tuhan, yaitu bahwa Tuhan Yesus, pada malam waktu Ia diserahkan, mengambil roti dan sesudah itu Ia mengucap syukur atasnya; Ia memecah-mecahkannya dan berkata: "Inilah tubuh-Ku, yang diserahkan bagi kamu; perbuatlah ini menjadi peringatan akan Aku! Demikian juga Ia mengambil cawan, sesudah makan, lalu berkata: "Cawan ini adalah perjanjian baru yang dimeteraikan oleh darah-Ku; perbuatlah ini,

setiap kali kamu meminumnya, menjadi peringatan akan Aku!" Sebab setiap kali kamu makan roti ini dan minum cawan ini, kamu memberitakan kematian Tuhan sampai Ia datang".

PERINGATAN AKAN KRISTUS *(Jemaat duduk)*

P Demikianlah kita akan makan roti dan minum dari cawan untuk memberikan puji-pujian dan mengucapkan syukur kepada Dia, yang telah menyerahkan tubuhNya bagi kita. Oleh Roh Kudus kita mengambil bagian dalam persekutuan dengan Dia; dan sambil menanti-nantikan Kerajaan Allah, sekarang ini telah memperoleh kehidupan kekal, dan kedudukan sebagai anak dalam kemuliaan, bahkan sebagai anggota satu tubuh telah bersekutu seorang dengan yang lain dalam kasih yang sungguh.

P+J Semoga Allah yang mahakuasa dan mahakasih, Bapa TUHAN kita Yesus Kristus, oleh Roh Kudus menolong kita. Amin.

DOA UMUM *(Jemaat duduk)*

P Marilah kita berdoa:

PERAYAAN PERJAMUAN KUDUS *(diikuti oleh anggota sidi jemaat)*

UNDANGAN MENGARAHKAN HATI KEPADA TUHAN *(Jemaat duduk)*

P Jemaat yang dikasihi Yesus Kristus, agar supaya kita dikenyangkan dengan roti surga, yakni Yesus Kristus, janganlah hati kita melekat pada roti dan anggur yang kelihatan ini, melainkan hendaklah kita mengarahkan hati kita kepada Yesus Kristus di sorga, pengantara kita kepada Bapa. Marilah, karena meja perjamuan TUHAN sudah sedia.

PERSEKUTUAN MEJA TUHAN

P Roti yang dipecah-pecah adalah persekutuan dengan tubuh Kristus. Ambillah, makanlah, ingat dan percayalah, bahwa tubuh TUHAN kita, Yesus Kristus, telah dipecahkan sebagai perdamaian sempurna bagi segala dosa kita.

(anggota sidi jemaat yang mengikuti ibadah di rumah mengambil roti yang telah disediakan)

P Cawan pengucapan syukur, yang atasnya kita mengucapkan syukur, ialah persekutuan dengan darah Kristus. Ambillah, minumlah, ingat dan percayalah bahwa darah TUHAN kita, Yesus Kristus, telah ditumpahkan sebagai pendamaian sempurna bagi segala dosa kita.

(anggota sidi jemaat yang mengikuti ibadah di rumah mengambil anggur yang telah disediakan)

PENGUCAPAN SYUKUR AGUNG *(Jemaat duduk)*

P Jemaat yang dikasihi Yesus Kristus, marilah kita mengucapkan syukur kepada-Nya dan memuji nama-Nya:

P Pujilah TUHAN, hai jiwaku! Pujilah nama-Nya yang kudus, hai segenap batinku!

J Pujilah TUHAN, hai jiwaku, dan janganlah lupakan segala kebaikan-Nya!

P Dia yang mengampuni segala kesalahanmu, yang menyembuhkan segala penyakitmu,

J Dia yang menebus hidupmu dari lobang kubur, yang memahkotai engkau dengan kasih setia dan rahmat,

P TUHAN adalah penyayang dan pengasih, panjang sabar dan berlimpah kasih setia.

J Tidak selalu Ia menuntut, dan tidak untuk selama-lamanya Ia mendendam.

P Tidak dilakukan-Nya kepada kita setimpal dengan dosa kita, dan tidak dibalas-Nya kepada kita setimpal dengan kesalahan kita,

J tetapi setinggi langit di atas bumi, demikian besarnya kasih setia-Nya atas orang-orang yang takut akan Dia;

P sejauh timur dari barat, demikian dijauhkan-Nya dari pada kita pelanggaran kita.

J Seperti bapa sayang kepada anak-anaknya, demikian TUHAN sayang kepada orang-orang yang takut akan Dia. (Mzm. 103:1-4, 8-13)

PERSEMBAHAN (*Jemaat duduk atau berjalan*)

P Marilah kita mempersembahkan persembahan syukur kepada Tuhan.

Menyanyi : NKB No 34 : 1 "Setia-Mu Tuhanku Tiada Bertara"

Setia-Mu Tuhanku tiada bertara di kala suka di saat gelap

Kasih-Mu Allahku tidak berubah Kaulah pelindung abadi tetap

Refr. Setia-Mu Tuhanku, mengharu hatiku setiap pagi bertambah jelas

Yang ku perlukan tetap Kau berikan sehingga akupun puas lelas.

DOA SYUKUR AGUNG SESUDAH PERJAMUAN (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita berdoa: Syukur, pujian dan hormat dipersembahkan kepada-Mu ya Bapa di sorga karena perayaan Perjamuan kudus sebagai tanda pemeliharaan-Mu, bagi anak-anak-Mu dapat dirayakan bersama saat ini. Tuntun, kuatkan dan hiburkan kami menghadapi tantangan dan pergumulan hidup melalui Roh-Mu yang kudus. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat berdiri*)

Menyanyi: NKB No.83 NUN DI BUKIT YANG JAUH

Nun di bukit yang jauh, tampak kayu salib; lambang kutuk nestapa, cela.

Salib itu tempat Tuhan Maha Kudus menebus umat manusia.

Refr.: Salib itu kujunjung penuh, hingga tiba saat ajalku.

Salib itu kurangkul teguh dan mahkota kelak milikku

BERKAT (*Jemaat berdiri*)

P Kasih karunia TUHAN Yesus Kristus, kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai saudara sekalian.

J Amin. Amin.Amin. (dinyanyikan)